

## Durante debate en Washington se le respondió que es imposible

## Ottón Solís pidió renegociar el Cafta

 "Prefiero que no tengamos Tratado a que rija el firmado", dijo líder del PAC

Carlos Mora J.

## 7/26/2007

La convocatoria a referéndum del Tratado de Libre Comercio con Estados Unidos (Cafta) no ha suspendido las luchas por su renegociación de parte de quienes lo adversan.

Esta semana Ottón Solís, líder del Partido Acción Ciudadana (PAC), viajó a Washington por invitación del Economic Policy Institute.

Ha realizado reuniones con diversos sectores con relación al referendum al Tratado, y ayer participó en un debate para destacar las razones para oponerse al Cafta.

John Murphy, vicepresidente de la Cámara de Comercio de Estados Unidos, fue la contraparte de Solís en el evento y defendió el Convenio Comercial.

De nuevo Solís habló de querer renegociar el Cafta, para lo cual citó como precedente la revisión del acuerdo comercial de Estados Unidos con Perú.

Las reglas del Cafta darían al inversionista extranjero acceso a tribunales independientes y se importarían productos subsidiados a Costa Rica que afectarían a los locales, dijo Solís.

"Los cambios en materia laboral y de ambiente en el Tratado con Perú demuestran que el Cafta es renegociable aun después de la aprobación del parlamento", expresó Solís al indicar que prefería no tener Tratado a que rija el firmado.

Por su parte, su interlocutor en el debate descartó la posibilidad de una renegociación del Cafta.

No hay posibilidades de renegociación porque la autorización a la Casa Blanca para una vía rápida ya expiró y en el Congreso no hay ambiente para inclinarse por un nuevo tratado, dijo Murphy.

Solís sostuvo además un encuentro con Alberto Moreno, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, con quien conversó sobre el referéndum de octubre en el país y su importancia para la gobernabilidad